

INCLUSIVE+

Inclusive & Practical Assessment Tools for Guidance Practitioners



NOTA DE PRENSA

Diciembre 2018

“**INCLUSIVE & PRACTICAL ASSESSMENT TOOLS FOR GUIDANCE PRACTITIONERS**” (**INCLUSIVE+**) es un proyecto basado en la realidad actual de Europa que necesita mano de obra cualificada para afrontar los retos económicos y competitivos del futuro. Ello requiere de una formación más específica en las habilidades y competencias que permitan satisfacer las cambiantes demandas profesionales de los próximos años.

OBJETIVOS DEL PROYECTO

El objetivo principal del proyecto es la innovación, que se traduce en la creación de herramientas abiertas, flexibles y adaptables que ayudan a descubrir y a desarrollar nuevas habilidades en trabajadores poco cualificados.

Los resultados del proyecto son:

1. **Tarjetas de evaluación de las competencias en adultos poco cualificados** - consiste en un método de proyección de perfiles especialmente diseñado para el asesoramiento profesional de adultos con poca cualificación que permite identificar las “habilidades básicas para el empleo”.
2. **Career Circles™** - es un programa de capacitación para profesionales de la orientación laboral que consiste en la combinación de los principios del aprendizaje activo, la formación y el mentoring que proporciona a los adultos un mayor apoyo e inspiración para la generación de nuevas ideas y mayor creatividad en la resolución de problemas durante su proceso de desarrollo o de cambio de carrera.
3. **Guía para los profesionales de la orientación laboral** - en versión descargable en formato PDF.

La finalidad del proyecto es mejorar y ampliar la oferta de recursos utilizados en la práctica diaria actual en el sector de la orientación laboral para la empleabilidad de adultos.

Si estás interesado en formar parte de nuestro proyecto, ¡Visita nuestra web y síguenos en Facebook! [@Inclusive+](#)

“El apoyo de la Comisión Europea para la elaboración de esta publicación no implica la aceptación de sus contenidos, que es responsabilidad exclusiva de los autores. Por tanto, la Comisión no es responsable del uso que pueda hacerse de la información aquí difundida.”